

LA POLICÍA LOCAL DETIENE EN GÜIME A DOS HOMBRES EN POSESIÓN DE MARIHUANA

Escrito por Gabinete de Prensa
Jueves, 10 de Enero de 2013 12:06



La Policía Local de San Bartolomé, el pasado martes, cuando se encontraba de servicio en la localidad de Güime, se percató de la presencia de un vehículo con dos ocupantes en su interior, los cuales mostraron cierto estado de nerviosismo con la presencia de los agentes, por lo que deciden dar el alto, pedirles que se identifiquen e inspeccionar el interior del vehículo.

Tras la inspección, los agentes encuentran 15 plantas de lo que parece ser marihuana, por lo que se procede a dar aviso a la Guardia Civil de San Bartolomé, los cuales proceden a la detención de los dos hombres, trasladándolos a las dependencias del Cuartel de la Guardia Civil donde se instruyen las correspondientes diligencias.